

PortAventura Business & Events accueille le 15e Congrès Européen sur l'Emploi Accompagné 2024 pour promouvoir les talents des personnes handicapées

Plus de 600 professionnels se sont réunis pour la quinzième édition de ce congrès, devenu une référence en matière d'exploration de stratégies innovantes et de bonnes pratiques pour l'inclusion des personnes handicapées sur le marché du travail



08 juillet 2024 – PortAventura Convention Centre a accueilli le **15e Congrès Européen sur l'Emploi Accompagné 2024, intitulé « We Have the Talent »** organisé par **Aura Fundación**. Cet événement de référence a pour objectif d'explorer des stratégies innovantes et de bonnes pratiques pour promouvoir l'emploi accompagné des personnes en situation de handicap. La conférence a réuni **plus de 600 participants**, parmi lesquels des entreprises, des organisations internationales, des professionnels, des experts, des chercheurs, des personnes handicapées et divers acteurs sociaux. L'événement marquait également le **14e Congrès National sur l'Emploi Accompagné**, réunissant des intervenants et des conférenciers de divers horizons internationaux.

Malin Nilsson, directrice de PortAventura Business & Events, a souligné que « ce type de rassemblement est d'une importance capitale, et nous sommes honorés de pouvoir lui offrir une plateforme dynamique et une visibilité accrue depuis PortAventura Convention Centre. La responsabilité sociale constitue un pilier essentiel de la gestion de PortAventura Business & Events. C'est pourquoi nous soutenons des initiatives qui mettent en avant l'importance de l'égalité des chances. De plus, la promotion des talents est l'un de nos principes fondamentaux en tant



qu'entreprise, et nous sommes fiers de contribuer à promouvoir l'inclusion des personnes handicapées sur le lieu de travail. »

À travers l'organisation de diverses conférences et ateliers, le forum **s'est efforcé de mettre en avant les meilleures pratiques et les avancées réalisées dans le domaine de l'« emploi accompagné » au sein de l'Union européenne.** Il a facilité un espace d'échange pour les entreprises inclusives et les personnes handicapées, permettant ainsi de partager leurs expériences et perspectives, et encourageant un environnement collaboratif et dynamique. En résumé, l'objectif était de faciliter l'intégration professionnelle de ces individus en leur offrant un soutien adapté et en créant des conditions de travail équitables. Il s'agissait également de redéfinir les perspectives sur l'inclusion professionnelle en incitant les entreprises à s'engager activement dans la promotion de l'égalité des chances et à reconnaître le talent de chaque individu, indépendamment de sa situation ou de son handicap.

Parmi les thèmes abordés figuraient l'**accessibilité numérique, l'inclusion des groupes** tels que les personnes autistes, le rôle des administrations publiques et l'emploi des jeunes. De plus, des cas concrets et des projets en cours ont été présentés, notamment des initiatives de collaboration entre le secteur privé et les associations, contribuant ainsi à transformer progressivement le paradigme de l'emploi inclusif.

Le congrès a rassemblé des personnalités de renom, telles que : María Cabré et Glòria Canals, d'Aura Fundació, Luis Cayo, président du CERMI, Alfonso Gutiérrez, président de l'AESE, Luc Henau, président de l'EUSE, Enric Botí, président du Conseil territorial de la ONCE en Catalogne, Montserrat Buisan, directrice des Programmes sociaux de la Fondation « la Caixa », et Roger Torrent, Conseiller d'entreprise et de travail de la Generalitat de Catalogne.

María Cabré, directrice d'Aura Fundació, a exprimé sa gratitude envers tous les participants au congrès pour leur contribution précieuse : *« Notre objectif est de poursuivre notre apprentissage, de partager nos connaissances et d'écouter afin de contribuer à créer un monde inclusif où chacun jouit des mêmes droits et opportunités. Ce congrès a constitué une occasion unique d'échanger des savoirs et de rencontrer des participants venus d'autres pays. Ensemble, nous formons une grande famille engagée dans l'inclusion et le partage d'expériences enrichissantes. »*

Aura Fundació a choisi de faire confiance à PortAventura Business & Events pour son expertise avérée dans l'organisation de ce type d'événement et pour ses installations parfaitement adaptées à ses besoins. Les participants au congrès **« We Have the Talent »** ont pleinement profité des divers espaces du PortAventura Convention Centre, séjourné à l'hôtel PortAventura, et ont bénéficié d'une ouverture exclusive de la zone « Méditerranée » de PortAventura Park. Ce service exclusif proposé par PortAventura Business & Events comprend des accès privilégiés aux zones thématiques de PortAventura Park et du parc Ferrari Land, offrant ainsi une expérience inégalée aux participants.

À propos d'Aura Fundació

Aura Fundació, créée en octobre 1989, est une organisation à but non lucratif qui a lancé le premier programme d'« Emploi Accompagné » en Espagne, utilisant une méthodologie pionnière. Sa mission est de





contribuer à l'amélioration de la qualité de vie des personnes en situation de handicap mental par l'insertion sociale et professionnelle.

À propos de PortAventura Business & Events

PortAventura Business & Events représente la branche événementielle de PortAventura World. Son centre de convention, (PortAventura Convention Centre), a une capacité d'accueil de plus de 6 000 personnes simultanément. Il est équipé de 24 salles multifonctionnelles couvrant plus de 20 000 m², bénéficiant de son propre système audiovisuel grâce à une collaboration avec Bmotion Audiovisual. De plus, il offre une abondance de lumière naturelle et une vue imprenable sur un environnement méditerranéen privilégié.

En outre, son parc hôtelier comprend cinq hôtels 4 étoiles et un hôtel 5 étoiles au sein du resort, ainsi que trois autres hôtels gérés en dehors du complexe, totalisant ainsi plus de 3 000 chambres. PortAventura Park, Ferrari Land et PortAventura Caribe Aquatic Park sont trois destinations de loisirs prisées, offrant non seulement des expériences de visite exceptionnelles, mais également d'amples zones adaptées à l'organisation d'événements spéciaux. Tout cela s'inscrit dans une approche durable et respectueuse de l'environnement, en parfait alignement avec la stratégie ESG globale de l'entreprise. PortAventura Business & Events accueille plus de 280 événements par an. Depuis l'ouverture de son centre de conventions en 2009, il a accueilli près de 2 700 événements. En avril 2023, il a reçu le certificat B Corp, qui reconnaît le travail du centre de convention en termes de durabilité, de responsabilité sociale et de bonne gouvernance.

Suivez-nous sur :

Web: <http://www.portaventuraevents.com/>

Magazine: <https://www.portaventuraevents.com/magazine/>

Twitter: <https://twitter.com/portaventurabe>

YouTube: <https://www.youtube.com/user/portaventurabusiness>

Instagram: <https://www.instagram.com/portaventurabe/>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/portaventura-events>

Pour plus d'informations :

PortAventura B&E:

Victoria Galván

Victoria.galvan@portaventura.es

+34 977.77.92.06/ 660.05.78.72

PortAventura World:

Salva Marsal

salva.marsal@portaventura.es

Tel. +34 977 779 107 / +34 683 353 838

Service de presse :

Alba Pereira

carla.pausa@tinkle.es

Tel.: +34 663 21 04 95

Carla Pausa

carla.pausa@tinkle.es

Tel.: +34 617 06 54 68



